
順序 発　　言　　者 要　　　　　　　　　　　旨

1 ＊ 三 宅 隆 介 ① 救急医療と病床の再編について 教育長 市・こ
② 登戸土地区画整理事業について 健　福 ま　ち
③ 川崎市平和館の運営について 消　防
④ 子どもの権利条例について 　 　

2 ＊ 尾 作 均 ① 国勢調査について 総　企 建　設

② 公園管理について 関係局

③ 市有地の占有について
3 ＊ 小 林 貴 美 子 ① 高齢者等の地域支え合いについて 市　長 健　福

② がん医療対策について 建　設 交　通
③ うつ病等の治療について 病　院 関係局
④ 大師河原地域の駐車対策と駅の名称について
⑤ 市バス循環路線の新設について 　

4 ＊ 斉 藤 隆 司 ① 登戸土地区画整理事業について 教育長 総　企
② 商店街支援について 市・こ 経　労
③ 生田緑地、日本民家園について 健　福 ま　ち
④ スポーツ振興策について 建　設
⑤ 生活福祉資金について

5 ＊ 飯 田 満 ① 治水・雨水対策について 市　長 病管者
② 救急医療と医療体制の再構築について 総　務 健　福

　 　 　 建　設 消　防
関係局

6 ＊ 鏑 木 茂 哉 ① 体育指導委員について 市・こ こども
② 青少年指導員について 健　福 消　防
③ 救急搬送の現況について 関係局

7 ＊ 後 藤 晶 一 ① 介護保険制度について 市　長 環　境
② 高次脳機能障害について 健　福 建　設
③ 環境学習施設について 消　防 関係局
④ サポート救急体制について
⑤ 都市計画道路丸子中山茅ヶ崎線について

8 ＊ 石 川 建 二 ① 市・こ 健　福
ま　ち 交　通

② 関係局

③ 宅地開発による菅生ケ丘地域の車両問題について
④

9 ＊ 東 正 則 ① 障害者支援について 市　長 総　企
② 多摩川の現状について 健　福 建　設
③ 等々力陸上競技場について 関係局

10 ＊ 林 浩 美 ① 上下水道事業について 市　長 副市長
② 自治会・町内会について 水管者 総　企
③ 競輪事業について 経　労 関係局

11 ＊ 本 間 悦 雄 ① 稲田堤駅（ＪＲ・京王）周辺の交通対策について 市　長 教育長
② 公有地（未利用）の有効活用について 総　務 総　企
③ 武道必修化への取組状況について ま　ち 交　通
④ ＯＢ職員の天下り問題について 関係局

12 ＊ 飯 塚 正 良 ① 富士見周辺地区整備計画について 市　長 副市長
② 伝十郎桃について 教育長 総　企
③ 高速道路料金について 経　労 ま　ち
④ 川崎駅前整備について 建　設 関係局

鷺沼駅北口改札整備と駐輪対策と安全対策につい
て

向ヶ丘遊園－おし沼のバス路線新設とバス路線の
改善について

障がい者のグループホーム・ケアホームの整備に
ついて
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13 ＊ 大 島 明 ① 自転車の安全対策について 教育長 関係局
14 ＊ 岩 崎 善 幸 ① 高齢者の住まい支援策について 市　長 教育長

② 地球温暖化防止対策について 市・こ 環　境
・クールアースデーの取組 健　福 ま　ち

③ 歩道橋のあり方について 建　設 関係局
④ 介護ボランティアポイント制度について
⑤ 自転車の総合対策について 　 　


